



率先しよう

国際ロータリー会長
ウィリアムB. ボイド

Rotary International

週報

— 親睦と奉仕を楽しく率先して歩もう —

2006~2007年度 会長 北田 和憲

Vol41 No.24 平成 19年 1月 23日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

第1988回 例会報告

— 1月23日 —

本日の司会

桑原 SAA 委員



ロータリーソング

『奉仕の理想』

お客様紹介

北田 会長

○金 仁倍 様 (RC米山学友・東京国分寺RC)

ニコニコボックス

清水 親睦 委員

関口英朗会員: 今月、4人目の孫(男の子)が無事に誕生しましたので感謝し、ニコニコします。



高根会員: 例年よりさらに忙しい日々を送っています。RCには極力参加していますが、係の仕事をお手伝いできなくて申し訳ありません。

佐藤会員: 金さんの来会、近況報告をお願いしましたのでニコニコ致します。

会長の時間

北田 会長

○Googleの問題に因んで我々も情報のとり方を学ぼう。パソコン、インターネットに慣れよう。



○Rotary活動に積極的に参加していただいた瀬戸会員が榮転します。活躍を御祈ります。

瀬戸会員あいさつ

本社の研究開発を束ねる部門に転動になった。これからは日立の中研をよろしく願いたい。RCの3年余は楽しい期間であった。

勉強になったことは、

- 1 真剣に取り組む姿勢
- 2 楽しく過ごすところ
- 3 国分寺が好きになったこと



だった。国分寺も気に入って家を買って住みかにもした。

幹事報告

高橋 幹事

○1月30日 例会公休

○2月 6日 理事会

例会は田中義臣会員の卓話

○国分寺RCのジャンパーをまだ受け取っていない会員→事務局にて配布



○3月末 ソルトレイク世界大会の締切迫る

○4月 ・ニコニコボーリング

・武蔵国分寺RCの15周年記念例会

○5月 チャリティーゴルフ

など、まだ多くの行事が有りますので会員皆様方の御協力をお願いいたします。

委員会報告

出席報告

篠原 委員長

会員数 58名 免除 6名

メーキャップ済み 1名

欠席 6名 出席率88. 67%

<前々回の訂正>

メーキャップ済み 6名

欠席 3名 出席率82. 69%→96. 15%



○チャリティゴルフ実行委員会

谷田 委員長

本日2回目の実行委を開催した。

5月28日青梅CCに決定した。ご協力をお願いします。

別件だが、平成元年の国分寺駅ビル落成記念に贈呈した

時計が取り替えられており、

RCの表示が消失している

ので、駅に復活について

相談している。



○地区職業奉仕委員会の情報

倉島 会員

ロータリー会員が関った不祥事

が頻発している。会員はもう一度

倫理基準を認識しなおして活動

する必要がある。その一助とし

て、行動基準をスローガンにした

横断幕を各クラブに配布する。

毎例会時に必ず掲示し、四つのテストも含めて、行動基準の

認識と定着をさせて欲しい。



○地区次年度研修セミナーの情報

①中国の北京と上海に2006年2月に初のロータリークラブが設立された。ラオスのビエンチャンにも設立された。

②地区は谷島ガバナー年度からロータリーの増強のために広報を極めて重要視することになった。次年度も継続して行く。

例):○谷島ガバナーラジオ出演

○2008年東京マラソンに協力決定。

○都立高のインターンシップに協力して都教育長と坂本次年度ガバナーの調印式が行われた。(毎日新聞1月16日)

○飲酒運転防止キャンペーン(同上 司 葉子氏)

卓 話

ロータリークラブ米山奨学生(2002年~2004年9月)

金 仁培(キム インベ) 様

今日は近況報告をしたいと思

います。

まず、仕事関連では、スキルア

ップのためのハンゲル講座、

韓国建設会社の日本支社の

仕事、それに東経大の国際メ

ディアコミュニケーション研究所の客員研究員、国分寺市の長期

総合計画に向けた地域住民のアンケート調査(報告書名:国分



寺市市民意向調査報告書)などの活動を行っています。

国分寺市教育委員会と東経大の共同開催による社会人

を対象にした「国分寺市民サテライト・カレッジ」に「携帯

電話とインターネット、日本と韓国の比較」というタイトル

で講演もしました。去年の9月からは中央大学文学部の

非常勤講師として「コンピュータ社会」という授業を担当

しています。また東大の先生達と日韓のインターネット

に関する研究会活動や、「メディアエコロジーと社会」という

タイトルでの本を3月に出版する予定です。

今年の予定は、韓国でも本を1冊出版することと大学の

専任になることです。

一方、家族は、長男が3歳で今年の3月には女の子が

生まれる予定です。そのためさらに責任も感じており

ますが、仕事も家族の世話も頑張ります。

最近人生において「幸せ」になるためには「感謝」だと

思っています。常に感謝するという気持ちは、全ての

宗教にも共通することで、そのためか私は今幸せです。

ロータリークラブからいただいた奨学金と皆様の「励まし」

にも感謝します。

職 業 紹 介

高橋 正昭 会員

(有)高橋測量事務所

(土地家屋調査士)



【職業】 測量一般、土地家屋調査士として法務局(登記所)に土地の分筆建物の表題登記等を申請いたします。

【社会貢献】 お客様の財産に関係する仕事ですので、迅速かつその上にも正確性が大事な事とし努力しております。

法務局もIT化が進んでおり、世の中もどんどん進化しております。私共もそれに伴い従来のやり方を変え

新しい手法を取り入れ進化し、努力を怠らず皆様のお役に

にしたいと思っております。

【誇り・座右の銘】 先にも述べましたが、私共の仕事はお客様の財産に関係する仕事です。「何事も正直に又親切心」これを誇りとし又守る様に心がけております。

国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ 東京国分寺ロータリークラブ

会長 北田 和憲 幹事 高橋 正昭
会報委員長 丸岡 昭 副委員長 中島 米治郎

事務所・例会場 東京都国分寺市本多 2-3-1 国分寺パーク内 Tel.042-322-6480

URL: <http://kokubunjirc.exceed-net.co.jp>

編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601